



Tamera

Neujahrsbrief 2022/23

Liebe Reiki Freundin, lieber Reiki Freund,

wieder haben wir ein Krisen-Katastrophen Jahr hinter uns. Mögen die Bewußtseinskräfte im gleichen Maße wachsen...

In 2022 habe ich mein 2-jähriges Training/Ausbildung <Working with People> abgeschlossen. Das war eine spannende Zeit. Die Anwendung und Auswirkung dieses Trainings geht natürlich weiter. Die Inhalte und erworbenen Fähigkeiten fließen in meine Beratungsarbeit ein.

Diesen Sommer habe ich erstmals Reiki Info Veranstaltungen und eine 1. Grad Ausbildung im **Tibet Kailash Haus** in Freiburg durchgeführt. Die spirituell aufgeladene Energie in der Gompa, dem Meditationsraum des Tibet Hauses, war eine unglaubliche Bereicherung bei den Einweihungen und Behandlungen. Für diese Erfahrung bin ich sehr dankbar. Zudem steht es jedem Besucher frei, den wunderschönen Garten zu genießen. Im Sommer ist der Chai Shop geöffnet. Mitten in der Stadt so eine Oase!





Im September habe ich mit einem alten Traum erfüllt. Ich bin zu der Lebensgemeinschaft im Süden Portugals, nahe Odemira – nach Tamera gereist. Das Seminar, welches ich besucht habe, heißt <A plan to end war> so passend zu dieser Zeit. Die Vision von Tamera ist es, eine neue Erde Terra Nova zu gebären, indem Heilungsbiotope aufgebaut werden als zukunftsweisende Center für Forschung und Modell für eine neue planetarische Kultur. Die Gemeinschaft hat sich in über 30 Jahren

gebildet und aufgebaut. Die Gründungs'eltern' sind Sabine Lichtenfels und Dieter Delon Duhm. Friedensforschung und –arbeit, begründet von Sabine Lichtenfels, ist ein wichtiger Teil von Tamera. Auf dem Gelände befindet sich ein Steinkreis, der 96 Archetypen symbolisiert und zur Meditation und Visionsfindung dient.

Es war beglückend über dieses großzügig angelegte 120ha große, leicht hügelige Gelände zu spazieren mit neu angelegten WasserRückhaltebecken, den Gärten, das Solar Village, wo mithilfe eines großen Parabolspiegels gekocht wird, die in der Natur angelegten Orte zum Verweilen und auftanken, der ins Erdreich gebaute Vorratsspeicher und vieles mehr...



Wer wollte, konnte morgens um 7.30h zum Gottespunkt in den Politischen Ashram gehen und den von einem Community Mitglied vorgetragenen, inspirierenden Texten lauschen - in Stille. Das war ein wunderbarer Tagesbeginn mit dem verbundenen Weg durch die Natur.



Vielleicht erinnerst du dich an meinen Neujahrsbrief von 2021, wo ich Auszüge aus dem Buch von Fabian Scheidler zitiert habe, im Zusammenhang mit dem Reiki Festival „Warum wir Natur und Gesellschaft neu denken müssen.“ ?! In Tamera, so scheint es mir, hat die Zukunft schon ein Gesicht bekommen.

Im Oktober fand zum 30. Male das Reiki Festival in Gersfeld statt. Gefeiert wurden 100 Jahre Reiki! Die Stadthalle war wieder wunderschön geschmückt mit Blumen, Moos und Hölzern aus dem Wald, mit Reiki Motiven bemalten Tüchern...



Diesjähriger Gast war Don Alexander, der uns von seiner japanischen Wasserfallpraxis erzählt hat. Sehr speziell. Fokke Brink hat mit Tusche auf ein langes Blatt Papier das Usui Shiki Ryoho Zeichen gemalt und erklärt. Die Vorträge waren eingebettet in ausgiebigen Reikiaustausch, Workshops, Musik und vielen Gesprächen und Begegnungen. Es ist sehr stärkend sich in diesem Reikifeld zu bewegen. Come and join. www.reiki-festival.de



Reiki hat mich anschließend zum Bamboo Meistertreffen mit unserem neuen Linienträger Johannes Reindl, in den Convento in der Nähe von Madrid geführt. Es handelt sich um einen internationalen Meisterkreis, der von Phyllis Furumoto initiiert und adoptierten Meistern. Das Thema war 100 Jahre Reiki und unsere Praxis.

Stichwort Praxis. Davon lebt unsere Heilkunst, auch Spirituelle Disziplin genannt.

Besonders schön war wieder unser Reiki-Weihnachtsabend. Dadurch dass sich 9 Reikikanäle eingefunden hatten, konnten wir Reiki on legs machen. Herrlich, die Wärme von unten, durch die Beine der Reikigebenden und ihre Hände von oben, auf dem Körper zu spüren. Wie immer am Reiki Weihnachtsabend gehen die Spenden an Medica Mondiale, einer Organisation, die traumatisierten Frauen in Kriegsgebieten hilft. Die Spende von 102€ sind für Medikamente für 2 Monate, ist überwiesen.

Der nächste Reikiaustauschabend ist am 10. Januar um 19h in der Cornelia-Schlosser-Allee 23. Danach bitte auf meine web.site schauen bzw. sende ich, die neuen Termine per Rundschreiben aus.



Urkunde für den 1. Grad November 2022

Termine 2023:

1. Grad 11.- 12. März 23

2. Grad 20. -22. April 23

Reiki Festival in Gersfeld/Rhön 20. – 22. Oktober 23 Meistertag am 19.10.

Estland Intensive Retreat 5. – 9. Juli 23

Einen kleinen Impuls für das Neue Jahr erlaube ich mir, dir mitzugeben: vielleicht musst du in Zukunft unterscheiden, ja wählen zwischen Gehorsam und Zivilcourage.

In diesem Sinne
Lichtvolle Grüße
Krishna

